



AVIS DE CONVOCATION

SÉANCE EXTRAORDINAIRE

Article 152 du Code municipal du Québec

CANADA

PROVINCE DE QUÉBEC

Municipalité régionale de comté (MRC) de Pontiac

Campbell's Bay

Conformément à l'article 152 du Code municipal du Québec, **AVIS SPÉCIAL** est donné par Mme Kim Lesage, Directrice générale et greffière-trésorière, qu'une séance extraordinaire du Conseil des maires de la MRC de Pontiac est convoquée pour être tenue le **jeudi 10 juillet 2025 à 18h30 à la salle Elsie Gibbons aux bureaux de la MRC de Pontiac***, et qu'il y sera pris en considération les sujets suivants:

1. Ouverture et présences
2. Déclaration de conformité de la notification de l'avis de convocation (CM art. 153)
3. Captation de la séance & YouTube
4. Déclaration – utilisation de la langue de son choix
5. Déclaration de la préfète - décorum
6. Lecture et adoption de l'ordre du jour
7. Dénonciation d'intérêts ou de conflit
8. Période de questions et déclarations
9. **Appels d'offres - matières recyclables**
10. 2e période de questions et déclarations
11. Fermeture

Donné à Campbell's Bay ce 7 juillet 2025.

****Conformément à l'article 3.1 du règlement 299-2024 (Régie interne des séances du conseil), les membres du Conseil peuvent, s'ils le souhaitent, participer à distance à la séance extraordinaire convoquée par les présentes.***



UNOFFICIAL TRANSLATION

NOTICE OF CONVOCAATION

SPECIAL SITTING

Section 152 of the Municipal Code of Québec

CANADA

PROVINCE OF QUÉBEC

Regional County Municipality (RCM) of Pontiac

Campbell's Bay

In accordance with Section 152 of the Municipal Code of Québec, **SPECIAL NOTICE** is hereby given by Ms. Kim Lesage, Director General and Clerk-Treasurer, that a special sitting of the Council of Mayors of the Pontiac RCM is convened and to be held on **Thursday, July 10, 2025, at 6:30 pm at the Elsie Gibbons room at the MRC Pontiac offices***, and where will be considered the following items:

1. Opening and attendance
2. Declaration of conformity of the notice of convocation (CM art. 153)
3. Recording of the sitting & YouTube
4. Declaration – use of the language of your choice
5. Statement by the Warden - decorum
6. Reading and adoption of the agenda
7. Declaration of interest or conflict
8. Question and statement period
- 9. Calls for tenders – recyclable materials**
10. 2nd question and statement period
11. Closing

Given in Campbell's Bay, July 7, 2025.

****In accordance with article 3.1 of by-law 299-2024 (Internal management of Council sittings), Council members may, if they wish, participate remotely in the special sitting convened hereby.***